
　高尾さくら公園は荒川河川敷の自然豊かな風景
や、晴れた日には富士山や浅間山まで一望できる
絶景スポットです。この特色を生かし、市内に新
たな癒しの空間を提供するとともに、市の木であ
る桜を守り、伝える「桜守（さくらもり）」活動
の一環として、３月 30 日、桜の花びらをモチー
フにデザインした
ハート形モニュメ
ントを設置しまし
た。北本の自然を望
みながら、鐘の音で
癒しを感じてみて
ください。
※ 本モニュメントは

北本市の「ふるさと
応援基金」を

　活用しています。

高尾さくら公園に
ハート形モニュメントを設置

まちの話題

　北本の初夏の風物詩となっている、「きたもと
『四季の恵み』マルシェ」裏のネモフィラ畑が、
今年も多くの見物客を楽しませました。４月中旬
ごろに満開を迎え、ゴールデンウィークまで青い
じゅうたんが一面を埋め尽くしました。
　このネモフィラ畑は、若手農業者からなる北本
市農業青年会議所の皆さんが、昨年 11 月に種ま
きを行い、草取りなどの手入れをしながら育てた
もの。昨年の 2,300 平米から、更に面積を増やし
て種まきを行い、4,000 平米にネモフィラ畑が広
がり、見物客からも「去年より広いね」「満開で
とてもきれい」と大好評！ SNS でも多くの写真
が投稿されました。
　隣接する &green CAFE では、青く色付けした
ネモフィラ風ソフト・ドリンクを期間限定で販売。
レモン風味のさわやかな味で、行列
ができるほどの人気でした。

今年も大盛況！
ネモフィラ畑が満開に

キャンペーン投稿作品　「春うららでジャンプ！」
@kitamotoscene（Instagram）

北本市農業青年会議所 Instagram
（@kitamoto_ajc）▶

北本市農業青年会議所の皆さん
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3
月
23
日
、
文
化
セ
ン
タ
ー
で
開
催

さ
れ
た
中
央
図
書
館
主
催
の
怪
談
講
演

会
「
桜
の
怪
異
が
残
る
町
・
北
本
怪
談

が
た
り
」
に
参
加
し
ま
し
た
。
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り
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ん
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関
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会
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し
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ら
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ャ
ン
ド
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り
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も
に
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想
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自
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め
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。
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」、
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は
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や
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事
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設
跡
地
、
犬
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地
元
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だ
か
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そ
知
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埼
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に
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つ
わ
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ミ
ス
テ
リ

ア
ス
な
実
話
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談
が
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介
さ
れ
ま
し

た
。怖

い
話
な
の

に
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が
あ
り

あ
り
と
浮
か

び
、
ま
る
で
歴

史
の
一
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面
を

旅
す
る
よ
う
な

感
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で
、
ど
ん

ど
ん
北
城
ワ
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ル
ド
に
引
き
込
ま
れ
ま
し
た
。

中
央
図
書
館
で
は
、
多
彩
な
講
師
を

招
き
、
楽
し
く
学
べ
る
イ
ベ
ン
ト
を
数

多
く
開
催
し
て
い
ま
す
。
身
近
な
学
び

の
場
と
し
て
、
そ
し
て
有
意
義
な
時
間

が
過
ご
せ
る
場
と
し
て
、
ぜ
ひ
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
を
チ
ェ
ッ
ク
し
て
み
て
く
だ
さ

い
ね
。

北
城
さ
ん
の
イ
ン
ス
タ
グ
ラ
ム
や
怪

談
が
詰
ま
っ
た
「
歴
怪
」
の
サ
イ
ト
も

必
見
で
す
よ
！

桜の怪異が残る町・北本怪談がたり 

山北陽子山北陽子さんさん

　５月９日～ 11日に「花
はな

結
ゆい

会
かい

」の皆さんによる、
「きたもとオープンガーデン 2025」が開催され
ました。12年目を迎える今年は、個人宅や事業
所、公園等全 16か所のお庭が公開。市内外から
多くの人たちが、バラを初めとした色鮮やかな
花々や多肉植物、ハーブ、野菜などを鉢植えや
ハンギングバスケット、花壇や無農薬の畑など
で工夫を凝らしたお庭をめぐり、庭主さんとの
交流を楽しんでいました。
　桶川市から参加した人は、「自分でも庭造りを
しているので、庭主さんからおすすめの種や手入
れ方法などを教えていただいてとても勉強にな
ります。またお邪魔するのが楽しみです」と話
しました。第１回からお庭を公開し続けている
松﨑千恵子さんは「庭の手入れはやることが多
くて大変だけどできる限り続けたいですね」、浪
井弘子さんは「毎年来てくださる方が飽きない
よう、雰囲気を変えていきたいです」と語りました。

庭主さんとの交流に花が咲く
きたもとオープンガーデン2025
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